



32253

16 de cultura, arte y espectáculos

Los 90 años de Jorge Guillén

el 16. 1. 1983

MALAGA. España. (AFP).- El poeta español Jorge Guillén sopló, el sábado 15, las 90 velas de una gran torta que le entregó un grupo de niños del Colegio Jorge Guillén de Málaga, en el marco de un homenaje que le rindió el Ayuntamiento de esta ciudad con motivo de su cumpleaños.

Poco antes, el poeta -natural de Valladolid e hijo adoptivo de Málaga- había sido recibido con gritos de "Jorge, Jorge" en unos actos a los que asistieron los alcaldes socialistas de esas ciudades, Pedro Aparicio Sánchez y Tomás Rodríguez Velaños.

Los actos empezaron con la presentación de un libro escrito por varios poetas malagueños en homenaje a Jorge Guillén, y que tiene una edición limitada. El libro número uno de esta edición se le entregará próximamente al rey Juan Carlos, y el número dos fue entregado por el Alcalde de Málaga al poeta homenajeado.

En una rueda de prensa improvisada, el poeta que cumplió 90 años el día 18 de enero, se mostró muy satisfecho del recibimiento que le brindó el público y señaló "esto me ha demostrado la cantidad de amigos que tengo en Málaga". "Todo esto no es más que amor, amor y amor", añadió con gran emoción.

Por último, al dirigirse a los niños,



Muchos lo consideran el más grande poeta español vivo.

afirmó que "yo no viviré el siglo XXI, ustedes sí".

Al término de los actos, uno de esos niños se acercó al poeta y dijo: "Don Jorge, cuando cumpla usted 100 años le vamos a regalar una torta más grande que la Catedral".

Por su parte, el Premio Nobel de Literatura y también poeta español, Vicente Aleixandre, de 85 años de edad, mandó una carta a Jorge Guillén en la que afirma que este "es el honor de nuestro país, el honor de la lengua, el honor de la poesía de todos los pueblos".

Considerado por muchos como el más grande poeta español vivo, Jorge Guillén se exilió en 1939 en Estados Unidos, donde dio clases en varias universidades antes de regresar definitivamente a España en 1977. Su lírica representa, según los críticos, el momento más clásico dentro de la poesía española de la época.

Hasta 1950 sólo publicó un libro: "Cántico", al que sucedieron "Huerto de Melibea", "Mare Mágnum", "Viviendo" y otros poemas.

Los 90 años de Jorge Guillén. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los 90 años de Jorge Guillén. [artículo]. Posee retrato.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)